



Yolanda Gutiérrez se perfila como nueva directora de la Politécnica

Procede del equipo
de Margarita Morán e
introduce algunas
caras nuevas

C. G.

Yolanda Gutiérrez, profesora de nutrición y bromatología de Agroalimentaria, se perfila como nueva directora del principal centro universitario zamorano, la Escuela Politécnica Superior, ya que concurre como única candidata en las elecciones que se celebran de 11.00 a 17.00 horas. Gutiérrez, que era subdirectora con la directora saliente, introducirá algunas novedades en su equipo. En el resto de las escuelas universitarias de Zamora no tocan elecciones, aunque algunos departamentos también elegirán a sus directores. El más disputado es el de Construcción y Agronomía, donde concurren Jesús Andrés Toribio y Ana María Vivar. Pablo Manuel Moreno opta a Ingeniería Mecánica. Por su parte, el zamorano José Manuel del Barrio es el único candidato a decano de Ciencias Sociales.